

## Enam Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Bakamla RI Diserahterimakan

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](https://www.indonesiasatu.id)

Apr 18, 2024 - 23:47



Jakarta --- Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Irvansyah, S.H., M.Tr.Opsla. memimpin acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Pimpinan Tinggi Pratama Bakamla RI yang turut disaksikan oleh jajaran Pejabat Eselon I dan II Bakamla RI. Kegiatan berlangsung di Aula Ary Hasibuan Mabes Bakamla RI, Jakarta Pusat, Kamis (18/4/2024).

Berdasarkan Surat Keputusan Kepala Bakamla RI Nomor 101 Tanggal 4 April Tahun 2024, 6 (enam) Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Eselon II.a Bakamla RI diserahterimakan. Jabatan tersebut antara lain Inspektur, Direktur Strategi Keamanan Laut, Kepala Biro Perencanaan dan Organisasi, Direktur Penelitian dan Pengembangan, Direktur Latihan, dan Kepala Biro Umum Bakamla RI.

Pelantikan dimulai dengan Sertijab Inspektur Bakamla RI dari Laksma Bakamla Mulyono kepada Kolonel Bakamla Dr. Burhanuddin, dilanjutkan dengan Sertijab Direktur Strategi Keamanan Laut Bakamla RI dari Laksma Bakamla A.M.

Susanto kepada Laksma Bakamla Budi Santosa, S.E., M.M., CRMP., CHRMP., Sertijab Kepala Biro Perencanaan dan Organisasi Bakamla RI dari Laksma Bakamla I Gusti Putu Aswan Chandra, M.M., CHRMP., M.Tr.Opsla., kepada Kolonel Bakamla Ermawan Susilo, S.E., M.Si.

Sertijab berlanjut ke jabatan Direktur Penelitian dan Pengembangan Bakamla RI dari Laksma Bakamla Budi Santosa, S.E., M.M., CRMP., CHRMP., kepada Laksma Bakamla I Gusti Putu Aswan Chandra, M.M., CHRMP., M.Tr.Opsla., dilanjutkan dengan Sertijab Direktur Latihan Bakamla RI dari Laksma Bakamla Bambang Trijanto kepada Laksma Bakamla Dafit Santoso. Sertijab diakhiri dengan penyerahan jabatan Kepala Biro Umum Bakamla RI dari Laksma Bakamla Andi Rahmat kepada Kolonel Bakamla Baedhowi Oktafidia.

Di waktu yang bersamaan, Sertijab juga berlangsung di jajaran Dharma Wanita Persatuan (DWP) Bakamla RI, yang dipimpin oleh Ny. Yuanita Irvansyah.

Acara dilanjutkan dengan sesi Lepas Sambut Pejabat Bakamla RI. Dalam kesempatan ini, Kepala Bakamla RI menyampaikan ucapan terima kasih kepada jajaran pejabat tinggi yang lama atas pengabdian dan kinerja terbaik yang diberikan selama mengemban tugas di Bakamla RI. Serta harapan baik dan ucapan selamat bertugas kepada pimpinan baru sebagai bagian dari keluarga besar Bakamla RI. Diharap dari adanya pergantian pejabat ini, dapat memberikan pembaruan dan melanjutkan kinerja positif dari pejabat sebelumnya. (Humas Bakamla RI)